

Besuch in Predazzo beim Weltcup der Kombinierer

Unser Physiotherapeut Karl Heinz Holzer, der auch bei den Kombinierern arbeitet, hat uns einen Besuch beim Weltcup in Predazzo ermöglicht. Es war nicht nur schönes Wetter in Val di Fiemme sondern es war für unsere Weltmeistermannschaft eine gelungene Abwechslung.



Unsere Athleten feuerten die Österreicher beim Springen und beim Langlaufen lautstark an. Dazwischen konnte man sich mit Bernhard Gruber, Lukas Klapfer, Philipp Ortner und Mario Seidl den Trainern Christoph Bieler und Christoph Eugen über ihren und unseren Sport unterhalten und einige Fotos schießen.



Leider versäumten Bernhard Gruber und Lukas Klapfer im Teamweltcup das Podium ganz knapp, sie belegten Platz 4.

Wir wünschen unseren Kombinierern für die nächsten Bewerbe alles Gute und hoffen das wir sie wieder einmal vor Ort unterstützen können.

